

**Comunicado de prensa**  
Madrid, 13 de diciembre de 2022

Organizado por FIES y patrocinado por Fundación Orange

## Se amplía el plazo de presentación para la 42ª edición del concurso “¿Qué es un rey para ti?”

- A petición de los centros educativos, se extiende hasta el 16 de enero de 2023.
- Dirigida a alumnos de 3º, 4º, 5º y 6º de Primaria y 1º y 2º de la ESO, así como a Centros de Educación Especial de toda España.



Ampliamos el plazo de entrega de proyectos de la 42ª edición del Concurso ¿Qué es un Rey para ti?

**¡Aprovecha las vacaciones de navidad para participar!**

El tema de los trabajos podrá centrarse en la figura de S.M. el Rey y en el papel de La Corona en la estructura del Estado, o también en la figura de S.A.R. La Princesa de Asturias como garante de la continuidad institucional.

**¡Sube tu proyecto!**

En esta Web te contamos algunas ideas para poner en marcha tu propuesta, no se trata de que las sigas al pie de la letra, es simplemente una guía donde te orientamos sobre las posibilidades que tienes.

[Sube tu proyecto](#)

[Inspírate](#)

Fecha límite  
**¡Lunes 16 de enero de 2023!**

El pasado 1 de octubre se abrió la convocatoria de presentación de trabajos para la **42ª edición del concurso escolar ¿Qué es un rey para ti?**, promovido por [Fundación Institucional Española \(FIES\)](#) y [Fundación Orange](#).

Dicha convocatoria, correspondiente al **periodo lectivo 2022-2023**, tenía como límite, inicialmente, el 20 de diciembre de este año. Sin embargo, tras la petición de ampliación del plazo por parte de diversos centros educativos, **la organización del certamen ha decidido extender el plazo hasta el 16 de enero de 2023**, con el objetivo de que los escolares participantes puedan aprovechar las vacaciones de Navidad para ultimar sus proyectos.

Este certamen escolar tiene como fin, una vez más, fomentar la creatividad de los alumnos y alumnas de toda España a través de sus trabajos sobre la institución monárquica. Se impulsa así –desde su conocimiento- el respeto hacia la primera institución del Estado, al mismo tiempo que se promueven a valores tales como la convivencia, la solidaridad y la democracia.

Los escolares interesados en participar pueden presentar sus trabajos, **tanto en formatos tradicionales** (murales, dibujos, poesías, escultura, redacción...) como en **nuevos formatos digitales**, tales como *storytelling*, vídeo musical, infografía, robótica y diseño e impresión 3D.

Más información sobre la convocatoria y las bases de participación en:  
<https://concursoqueesunreyparati.es/>